

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die tröstende Anteilnahme in Wort und Schrift sowie für Kranz und Blumen und Gaben für späteren Grabschmuck beim Heimgang unseres lieben

Heinz Noller

Es war tröstlich zu erfahren, wie viel Wertschätzung ihm entgegengebracht wurde.

Besonderen Dank

- dem SLK-Klinikum am Gesundbrunnen, H32
- Frau Pfarrerin Ruth Krönig
- dem Bestattungsinstitut Lato

Doris Noller mit Bettina und Jürgen

Heilbronn-Neckargartach, im März 2021